

# COMPTE RENDU DE L'ACTIVATION DE LA FERME DE RICHEMONT SAUCATS LE 20 JUILLET 2024

Vendredi 19 juillet

Malgré la chaleur accablante, merci aux quatre « manutentionnaires » qui ont participé au chargement du matériel.

Samedi 20 juillet

Dès *potron-minet*, c'est-à-dire à 6h30, les lèves tôt se retrouvaient au radio-club pour prendre la route de Saucats où dès 7 h 45 l'installation de l'antenne G5RV et du vitabri était finalisée et le groupe électrogène faisait entendre son doux « ron-ron » pour alimenter le transceiver mais aussi la cafetière. Nous étions en pleine nature, aucune récrimination à attendre d'éventuels voisins et nous pouvions commencer à lancer des appels



Cette activation ne se limitait pas à de l'émission HF, Michel (F6GLJ) ayant installé la station QUO100 qui lui a permis de réaliser 37 QSO dont YC1RIK (Indonésie à 11.111 KM), VU2SAA, VU2KGB, VU2XZ (Inde), A41KB (Oman) et PP2RON (Brésil), pour les plus lointains.



Au fil de ce début de matinée les arrivées se succèdent pour participer à cette journée de convivialité.

Mais il y a aussi celui qui, profitant d'un bon dégagement, veut tester avec ses assistants sa dernière acquisition, une antenne dipôle pour le portable qui est effectivement intéressante vu son prix. Pour plus de renseignements voir avec l'expérimentateur Yann (F6BWM).



Le site isolé est aussi paraît-il un lieu de rencontres plus ou moins avouables, c'est pourquoi la gendarmerie y fait régulièrement des rondes, comme ce matin, et voyant notre installation insolite décide de venir nous voir. Ce n'est pas un contrôle, mais de la curiosité, avec un échange sympathique, plutôt rare avec la maréchaussée.

Midi approche et un cri d'une tonalité élevée émanant d'un opérateur au micro : APERO !



Effectivement c'est l'heure de la sacro sainte pause qui permet d'abreuver les gosiers et de laisser le groupe électrogène se reposer, soudain le silence .... Pour le partage du verre de l'amitié nous sommes rejoints par Monsieur Benoit Labbé, responsable du mémorial et grâce auquel nous avons pu nous installer sur le site. C'est l'occasion d'avoir des précisions historiques sur l'origine de la tragédie

du 14 juillet 1944. Nous avons eu aussi la visite de Fred (F4WDL) et Jean-Bernard (F4JVL) du club F6KPW sans oublier Didier (F4JYR)

Il nous est aussi agréable d'échanger avec les compagnes des membres du club, Marie-JO (F1JOG), Evelyne (F1HRU), Chantal (F6FUV), et Florence (F8BWM) que tout le monde connaît car de toutes les manifestations. Peut être la future première indicative féminine du club ?



Le Saucatais Jean-Pierre (F6ETV) nous ayant rejoint, il est l'heure pour les 15 convives de passer à table et d'échanger souvent sur le thème de la radio bien sur.



Nous sommes venus pour faire de la radio et il est temps de reprendre le micro pour au final réaliser 110 QSO.

C'est au cours de l'après midi que Tony (F8DDM) de nous rendre visite en vélo pour passer quelques instants avec nous. Le vent se lève et on pense à lui pour le retour....

Les contacts se faisant de plus en plus rares, à 17 h 00 la décision est prise de démonter le matériel qui grâce à tous se fera rapidement, puis retour au club.

Merci à toutes et tous pour cette agréable journée qui a permis à certains(nes) de découvrir ce lieu de mémoire où 13 jeunes résistants ont laissé leur vie.

Un regret cependant, celui de ne pas avoir été plus nombreux pour participer à cette activation.

Jean-Claude – F1DJE